



LAS FLORES SERÁN LLEVADAS AL CEMENTERIO DE HUARA.

Adultos mayores confeccionan flores de papel y visitan a difuntos de Huara

Promover el patrimonio cultural, mediante la vivencia colectiva y el uso de espacios públicos de Huara, es el propósito de la actividad del taller vivencial "Flores para el Alma de Huara".

Desde un enfoque de ciclo vital y cuidado de la salud física y mental, el taller está dirigido a personas mayores con dependencia leve

o moderada, el cual es acompañado por jóvenes de la localidad.

De este modo, la Municipalidad de Huara, a través del Programa de Pequeñas Localidades de Huara del Ministerio de Vivienda y Urbanismo Región de Tarapacá y el Centro Diurno "Tesoro de Huara", busca aportar en el fomento de la cultura.

Con esta actividad vivencial de confección de flores de papel crepé, los participantes confeccionan de forma creativa una artesanía típica pampina recordada en el contexto del auge salitre-ro. "Este proyecto es una oportunidad para que nuestras personas mayores compartan sus experiencias y conocimientos, y para que

nuestra comunidad pueda mantener viva las tradiciones pampinas", destacó Juan Francisco Retamal Gamonal, alcalde subrogante de Huara.

Estas creaciones artesanales serán llevadas al camposanto de Huara durante los próximos días del mes, en el que se recuerda y visita a los difuntos. 